

WM Trampolinturnen

Auf Platz fünf gesprungen



Platz 5 im Synchronwettbewerb für das Hessenpaar Buchholz/Schuldt.

Foto: Thomas Rösler

Mit einem hervorragenden fünften Synchron-Platz für Charmaine Buchholz und Christine Schuldt kehren die hessischen Trampolinturner von der WM aus Sofia zurück. Charmaine Buchholz und Christine Schuldt schafften als Achte den Sprung ins Synchron-Finale. Mit einer soliden Finalkür beendeten sie den Wettkampf auf dem fünften Platz. Matthias Schuldt und Lars Fritzsche erturnten sich mit einem tollen Vorkampf den aussichtsreichen vierten Platz. Im Finale klappte das leider nicht wie gewünscht, sie mussten ihre Übung bereits nach dem ersten Sprung abbrechen und kamen auf den siebten Platz.

Am vierten und letzten Wettkampftag der Junioren-WM fanden die Einzelwettkämpfe der 17- bis 21-Jährigen sowie die Synchronwettbewerbe der 15- bis 16-Jährigen statt. Die beiden 17-Jährigen, Charmaine Buchholz und Matthias Schulz, mussten sich dabei erstmal gegen die zum Teil fünf Jahre älteren Turnerinnen und Turner aus aller Welt beweisen. Für Charmaine lief der Wettkampf gut: Sie turnte eine tolle Pflichtübung und eine gute Kür mit leicht verminderter Schwierigkeit. Am Ende belegt sie einen tollen 17. Platz unter 60 jungen Damen.

Anke Dannenberg